

PENYELENGGARAAN RESEPSI ULANG TAHUN SRI BAGINDA KAISAR JEPANG 2015

Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya telah menyelenggarakan resepsi ulang tahun Sri Baginda Kaisar Jepang 2015 di Hotel Bumi Surabaya pada 17 Desember 2015. Resepsi kali ini berlangsung meriah dan dihadiri oleh sekitar 350 orang, antara lain: Gubernur Jawa Timur, Bapak Soekarwo, Pejabat (plh) Wali Kota Surabaya, Bapak Nurwiyatono, para pelaku pendidikan serta masyarakat Jepang yang diwakili oleh anggota EJJC (East Java Japan Club). Ketua EJJC, Mr. Kawaguchi memimpin prosesi bersulang pada resepsi ini.

Tahun ini pun disajikan sake dan *wine* buatan Jepang dengan harapan hal itu dapat menjadi pendorong percepatan ekspor minuman beralkohol dari Jepang.

Resepsi tahun ini juga diadakan pameran perusahaan dan lembaga Jepang seperti :

- 7 perusahaan yang beroperasi di provinsi Jawa Timur.
- Perusahaan dari kota Kita Kyushu yang bekerja sama dengan Pemkot Surabaya dalam bidang lingkungan.
- Volunter JICA (Japan International Cooperation Agency) yang saat ini sedang beraktifitas di Jawa Timur dan
- Volunter “Nihongo Partners” (utusan Japan Foundation untuk membantu pendidikan bahasa Jepang di tingkat SMA sederajat Jawa Timur) yang telah berdomisili di Jawa Timur sejak tahun lalu untuk memperkenalkan aktifitasnya.

Tahun 2016 kami akan melanjutkan pameran seperti tahun-tahun yang lalu.

Seperti sebelumnya, resepsi kali ini pun dimeriahkan dengan kelompok paduan suara “Lagu-lagu Kai” yang menyanyikan lagu kebangsaan kedua negara, maupun Paduan Suara “Bunga Mawar” dan Orkestra Yamaha YMPI, “East Wind” yang mempersembahkan lagu dari kedua negara. Kepada masing-masing grup kami ucapkan terima kasih dari lubuk hati paling dalam.



Acara bersulang oleh Bapak Gubernur Soekarwo, Bapak Kato, Konsul Jenderal Jepang di Surabaya, dan ketua EJJC, Mr. Kawaguchi.

Berita dari Konjen (Januari)



Paduan Suara “Lagu-lagu Kai” menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia dan Jepang.



Bapak Gubernur, Soekarno mendapat penjelasan di stan perusahaan Jepang.